
Pièces 4 Pièces

Référence MZICP827

Prix 3 600 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Magnifique  propriété  Neuve  au  calme  absolu  ,  située  dans  un  emplacement

exceptionnel  et  à proximité immédiate de la mer.  Cette villa  répond aux dernières

normes en matière de confort  et  de sécurité.Vous serez séduit  par  son charmant

jardin  avec  des  arbres  anciens  et  sa  piscine  privée,  vous  offrant  un  cadre  de  vie

agréable  et  paisible.La  villa  dispose  de  3  chambres  spacieuses  et  lumineuses,

aménagées  avec  goût  et  offrant  des  prestations  de  qualité.  Vous  pourrez

également  profiter  d'un  grand  salon/salle  à  manger,  d'une  cuisine  entièrement

équipée et de plusieurs espaces de rangement.de plus la ...

This  magnificent  newbuild  property  offers  absolute  tranquility,  located  in  an

exceptional  location  and  in  immediate  proximity  to  the  sea.  The  villa  meets  the

latest standards in terms of comfort and security.You will be charmed by its lovely

garden  with  old  trees  and  its  private  swimming  pool,  offering  a  pleasant  and

peaceful living environment.The villa has 3 spacious and bright bedrooms, tastefully

furnished  and  offering  quality  amenities.  You  can  also  enjoy  a  large  living/dining

room, a fully equipped kitchen, and several storage spaces.Furthermore, the house

has a basement of 60 m2 in ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES
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